
ATA DA 61ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

11 DE SETEMBRO DE 2023 
 
 
  

Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às 9h30, em 1ª 1 

chamada realizou-se a 61ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de 2 

Parques – FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. (as). Marcos Libório (SEMAM), 3 

César Campos (Orquidário/SEMAM), Sergio Luiz Ornellas Schlicht (DEPAVI/SEMAM), 4 

Nathalia Franca da Cruz Retz (Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos (SEMAM), Juliana 5 

Pires (SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM) e Luís Trajano (SEFIN). 6 

Justificou ausência:  Fernando Santana de Azevedo (SEMAM).  Sendo as seguintes 7 

pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 60ª Reunião Ordinária; 2. 8 

Levantamento orçamentário 2023 – SAAF; 3. Demandas emergenciais dos parques; 4. 9 

Assuntos gerais. O Presidente agradeceu a todos pela presença. No item 1, a ata enviada 10 

previamente por e-mail foi aprovada.  Participou que a Sra. Nathalia (Coordenadora do 11 

Aquário) foi nomeada como membro do fundo através da portaria nº 132 de 24/08/2023.  12 

No item 2. Sr. Dorlan e Sra. Juliana apresentaram levantamento orçamentário/2023. O 13 

Presidente apontou que neste está pendente as diferenças do exercício (2023). Solicitou 14 

que seja elaborado novo demonstrativo contendo as informações das diferenças no prazo 15 

de 05 dias. sr. Dorlan e Sra. Juliana concordaram.  No item 03, Sr. Sergio solicitou a 16 

apresentação das demandas dos parques. Sra. Nathalia (Aquário) - impermeabilização de 17 

03 caixas d’água R$32.000,00 (trinta e dois mil reais); R$5.000,00 (cinco mil reais) 18 

aquisição de escoras metálicas (passarela); R$21.986,09 (vinte e um mil novecentos e 19 

oitenta e seis reais e nove centavos ) aquisição de materiais para manutenção; 20 

R$17.000,00 (dezessete mil reais) eventos alusivos ao dia das crianças (Aquário e 21 

Orquidário); R$3.500,00 (três mil e quinhentos reais) anuidade da AZAB. As demandas 22 

foram aprovadas por unanimidade. Sr. Edson (Jardim Botânico) - R$9.000,00 referente a 23 

manutenção  do elevador;  R$3.000,00 (três mil reais)  aquisição de refletores. As 24 

demandas foram aprovadas por unanimidade. Sr. César (Orquidário) – R$10.000,00 (Dez 25 

mil reais) descupinização na UEA; aprovação da diferença de R$2.000,00 (dois mil reais) 26 

para aquisição de tela para o VP; R$ 6.000,00 (seis mil reais) conserto de 02 motobomba; 27 

R$2.500,00 conserto da incubadora (unidade veterinária); R$3.700,00 (três mil e 28 

setecentos reais) aquisição de lâmpadas de led; R$16.800,00 (dezesseis mil e oitocentos 29 

reais) remoção de 01 árvore. As demandas foram aprovadas por unanimidade. O 30 



Presidente perguntou sobre o andamento do P.A nº 17.674/2023-95 e pediu celeridade, 31 

pois o mesmo é de vital para o suporte a vida animal. Sra. Nathalia disse que será 32 

encaminhado ao SAAF/SEMAM hoje devido a urgência da situação apontada. No item 3, 33 

Assunto gerais sr. Edson participou que o Jardim Botânico terá atividades alusivas ao dia 34 

das crianças. Inteirou que  dia  12/09  serão  entregues doações de alimentos para as 35 

vítimas do incêndio do Dique da Vila Gilda, alimentos estes que foram arrecadados no 36 

Jardim Botânico no evento de ontem. Informou que no Jardim Botânico no dia19/09 37 

às15h30 em colaboração a Secretária da Mulher para o outubro rosa ocorrerão atividades 38 

no parque. Dia 16/09 ocorrerá o piquenique inclusivo. Dia 23/09 haverá evento voltado a 39 

Primavera. Dia 30/09 Exposição de Veículos convidou a todos para participarem. O 40 

Presidente lembrou que dia 21/09 é o Dia da Árvore. Nada mais havendo a ser tratado, o 41 

Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,       42 

Glaucia Reis, secretariei e lavrei a presente Ata que será aprovada pelos membros do 43 

conselho e assinada pelo presidente. 44 
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